



SHIVAYA INFO



Le déficit de courage

André Torba, [9 septembre 2024](#)

Dans un monde où le pouvoir de s'exprimer librement est de plus en plus menacé, le courage est devenu une denrée rare et précieuse. Nous avons été conditionnés à nous soumettre à nos adversaires par peur, leur permettant de dicter les limites de nos pensées et de nos paroles. Mais si nous voulons reprendre notre voix et restaurer le droit fondamental à la liberté d'expression, nous devons trouver la force de nous dresser contre ceux qui cherchent à nous faire taire.

Une part importante de mon travail consiste non seulement à développer des outils pour protéger la liberté d'expression, mais aussi à utiliser ma propre liberté d'expression pour exprimer des pensées que beaucoup d'autres nourrissent mais sont incapables d'exprimer. Mon objectif est de leur donner les moyens d'exprimer ouvertement leurs idées, mais aussi de démontrer qu'ils ont l'obligation morale de le faire tant qu'ils en ont encore l'occasion.

C'est un point crucial, car le moment approche à grands pas où le droit d'exprimer librement ses opinions sera définitivement perdu. Alors que le Brésil interdit l'ensemble des plateformes de réseaux sociaux et que le Royaume-Uni jette des gens en prison pour avoir publié des messages sur les réseaux sociaux, nous devons comprendre que la liberté d'expression dans le monde libre ne tient qu'à un fil, et ce fil est le premier amendement aux États-Unis.

Malheureusement, ce fil conducteur s'efface petit à petit. Les ennemis de la liberté d'expression sont plus que jamais visibles dans le paysage actuel. Il s'agit des entreprises et des gouvernements qui s'entendent pour censurer et réprimer les opinions dissidentes, des médias qui véhiculent propagande et mensonges, et des élites culturelles qui cherchent à imposer leurs valeurs perverses aux masses.



SHIVAYA INFO



Ces entités sont devenues de plus en plus audacieuses dans leurs efforts pour contrôler le discours, en utilisant leur immense pouvoir et leur influence pour écraser toute forme d'expression qui s'écarte de leur programme étroit et conformiste.

Mais que nous est-il arrivé ? Pourquoi nous sommes-nous laissés intimider par ces forces ? La réponse réside dans l'érosion progressive de notre courage au fil du temps. Nous avons été conditionnés à croire que dire ce que nous pensons est une entreprise risquée, que nous serons punis pour avoir osé penser différemment ou remettre en question le statu quo. On nous a appris à craindre les conséquences de notre libre expression, à privilégier notre sécurité et notre confort plutôt que la recherche de la vérité et de la justice.

Cette peur nous a été inculquée de diverses manières. On nous a bombardés d'histoires de personnes qui ont perdu leur emploi, leur réputation, voire leur vie pour avoir osé s'exprimer contre le discours dominant. On nous a soumis à un déluge constant de tactiques de honte et d'intimidation destinées à nous réduire au silence et à nous maintenir dans le droit chemin. On nous a dit, implicitement et explicitement, que nos opinions n'étaient pas les bienvenues, que nous n'avions pas droit à une plateforme pour nous exprimer. On nous a dit que si nous n'aimions pas leur censure, nous pouvions « construire nos propres » plateformes. Dès que nous avons fait cela, on a cherché à les détruire.

Mais si nous voulons nous libérer de ce cycle de peur et de soumission, nous devons trouver le courage de nous lever et de nous battre. Nous devons reconnaître que notre droit à la liberté d'expression n'est pas un privilège que les autres peuvent nous accorder ou nous refuser, mais un droit humain fondamental qui doit être défendu à tout prix. Nous devons comprendre que la seule façon de faire entendre notre voix est de nous exprimer avec audace et sans complexe, même face à l'adversité.

Ce n'est pas une tâche facile. Elle exige un niveau de courage que beaucoup d'entre nous ont perdu au fil du temps. Mais c'est une tâche nécessaire si nous voulons retrouver notre autonomie et rétablir l'équilibre des pouvoirs dans le monde. Nous devons être prêts à prendre des risques, à nous mettre en avant et à assumer les conséquences de nos actes. Nous devons être prêts à défendre nos convictions, même lorsque cela est impopulaire ou gênant.

Mais les récompenses de ce courage sont incommensurables. Lorsque nous exprimons librement et sans complexe ce que nous pensons, nous nous donnons les moyens, ainsi qu'à ceux qui nous entourent, de faire de même. Nous créons une culture d'ouverture, d'honnêteté et de transparence qui permet un dialogue et une compréhension authentiques. Nous brisons les barrières et construisons des ponts, favorisant un sentiment d'unité et un objectif commun qui ne peuvent naître que d'un engagement commun envers la vérité et la justice.

Alors, rassurons-nous, nous ne sommes pas seuls dans cette lutte. Il y a d'innombrables personnes qui partagent nos valeurs et notre désir d'un monde où la liberté d'expression n'est pas une simple promesse creuse, mais une réalité. Unissons-nous, unis dans notre courage et notre détermination à lutter pour ce qui est juste.



SHIVAYA INFO



Le chemin à parcourir peut-être semé d'embûches et les défis qui nous attendent peuvent parfois paraître insurmontables. Mais nous ne devons pas perdre espoir. Nous devons nous rappeler que chaque grand changement de l'histoire a été provoqué par le courage et la résilience de ceux qui ont osé rêver d'un monde meilleur et qui ont été prêts à se battre pour lui de toutes leurs forces.

Alors prenons position. Exprimons-nous avec audace et sans complexe, et montrons au monde que le courage n'est pas mort, mais qu'il est bien vivant dans le cœur de ceux qui refusent de se taire. Car c'est seulement par la puissance de nos voix, unies par le courage et la conviction, que nous pouvons espérer construire un monde où la liberté d'expression n'est pas seulement un droit, mais une réalité.

Andrew Torba
PDG, Gab.com
Le Christ est Roi

<https://news.gab.com/2024/09/the-courage-deficit/>